

## 『クリスマス会』

12月22日(土曜日)に土小学校体育館とつちのこルームでサロンつちのこのクリスマス会を開催。低学年を中心に子ども50名、保護者やスタッフ合わせ総勢80名が参加する冬季最大のイベントとなりました。



\* 会場を飾りつけ準備万端



昨年同様“冬の大運動会”と“お菓子のリース作り”の2部構成。

第1部の大運動会では子供たちのパワーが爆発。4種目とも楽しみながらも真剣勝負。大人も負けじとハツスルし、気持ちが先行してヘッドスライティングという場面もありました。



\* サンタまりリレー



\* 出た目で勝負



\* プレゼント運び



\* ブーツにかぶりつき



第2部はつちのこルームで、ポン菓子とホワイトチョコで固めたチョコリース、キャンデーを細長いビニール袋に詰めたキャンデーレイを作りました。



\*『あわてんぼうのサンタクロース』の歌に合わせてサンタさんが登場



\* チョコリース作り



\* キャンデーレイ作り

最後のおはなし会は、子供たちみんな静かに冬の童話に聞き入っていました。



\* おはなし会



\* 全員集合 メリークリスマス お疲れさま！！

幼い子供たちが小学生と一緒にせい一杯がんばっている姿が印象的なクリスマス会でした。

Joyeux Noël et Bonne Année !! ( 良いクリスマスと新年を !!)

S. Y 記